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截至 2020 年 12 月底，在大纪元 

退党网站声明退党、团、队人数已超过 

 三亿七千万 
   

                                  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

2021 年 

1 月 
 

目前，疫情在中国多地卷土重

来。北京、上海、大连、沈阳、鞍山、

无锡、杭州、黑龙江黑河等地区，进

入战时或紧张状态。多地封城，停

业、停课、地铁停运等。 

    这场瘟疫至今已造成全球八千

多万人感染，近二百万人死亡。医学

界指出，目前病毒已经变种，传染性

更强，该变体已在多国出现。由于中

共的信息封锁，关于病毒变异的信息

不透明，但国家卫健委 12 月底发布

的防疫通知提到，中国本土疫情呈散

发、多点散发甚至局部出现聚集性疫

情，“这将成为常态”。这等于暗示

国内疫情已到了失控的地步。 

虽然国内外专家研发了疫苗，可 

瘟神变招 病毒变异 如何自救 
是一旦病毒大规模变种，疫苗起不到

任何防御作用时，该怎么办？ 

    这一年来，海外媒体陆续刊出了

不少例子，海内外民众在感染病毒

后，接受了家人或朋友的叮嘱，诚念

“法轮大法好 真善忍好”九字真

言，转危为安、神奇康复。 

对此，丹麦细胞生物研究学者奥

尔森女士说：物质和精神其实是一性

的，人的思维活动，是一个实实在在

的非常微观的物质活动。善念所产生

的微观物质放射正能量，而恶念产生

的是负能量。病毒是比细胞微观的恶

性物质，所以须要更微观的正能量粒

子才能消灭它。九字真言具有强大的

宇宙正能量，人在真心念动这一真言 

退出邪党组织  做有良知的人 
 三退大潮的兴起与蓬勃发展，就

是在中共邪党解体之前，给受蒙骗而

加入中共组织的人一个解脱的机

会。通过废除为共产党牺牲生命的毒

誓，与其划清界限，在其罪恶遭清算

之前还清白之身，由此获得新生。如

今三退已是时代觉醒的标志，众多中

国民众纷纷在大纪元三退网上表达

了自己的心声。 

原 38 军团级干部王天福写道：

亲身经历了 1989 年共产党在天安门

的大屠杀，一场轰轰烈烈的反腐败反

官倒的民主运动被残酷镇压下去

了。我跟随着老军长，拒绝进京屠杀

人民，从而受到恶党的严厉处分，被

贬到地方的一个炮兵旅。我深知共产

党的邪恶败坏及独裁暴政，多年来也

没给它交党费。中共一天不亡，国将

一日无宁、民将一日无安，百姓永远

是遭欺压宰割的对象。 

南京的朱珠、林森等 178 人声

明：当年共产党把民主喊得震天响，

装扮成民主斗士，欺骗了无数中国

人，可是今天谁要宣扬民主，就把谁

抓进牢里。共产党还曾宣说要消灭剥

削和压迫，为劳苦大众谋福利，结果 

今天劳苦大众还是劳苦大众，中共自

己变成了最大的剥削阶级。翻看中共

历史，谎言比比皆是。我们声明退出

这个流氓本性的骗子党，做一个洁身

自好的明白人。 

署名有缘的退队声明写道：很幸

运在新年晚会上听到了三退保平安

之事，中共对付老百姓招数，就像一

本书里说的，围上围墙、长期洗脑、

外加暴力，让人们惦记着吃饭就可以

了。党媒新闻里大量充斥着伊拉克、

阿富汗、叙利亚内战等镜头，让墙内

百姓感觉自己很幸福，邪党就是这么

耍弄人民的！太可恶了！ 

上海的黄文静写道：留学期间，

能够自由收看海外的转帖和视频，让

我对百姓的苦难和中共的反人类罪

行有了真正了解。1989 年六四事件、

对法轮功学员的迫害、香港沦陷和新

疆集中营，让我不寒而栗、潸然泪

下。虽然这两年未曾参与党内活动和

交党费，而且早已不在岗位，但支部

依然拒绝我的退党申请。因此我决定

在线声明退出中共党团队，坚决脱离

这个人类史上最大的邪恶组织，做一

个真正有良知的人。 

 

移民热的背后 
虽然近年来美中关系恶化，党媒

也一直开足马力声讨美国，但国人移

民美国的热情未见减退。最近的《中

国国际移民报告》显示，去年有千余

万人中国人移民海外，去美国的数量

仍居第一。中国低龄留学的趋势也越

来越明显。该报告称，近十年来，到

美国读高中的中国学生人数增长了

近百倍。此前亦有媒体报导，中国富

豪移民数量高居全球第一，比排名第

二的俄罗斯整整高出一倍。社会学者

表示，中国人的移民动机因阶层而

异，上层人不差钱，主要寻求安定的

环境和法律保护，而中产者则寻求子

女受到好的教育和孩子的今后发展。 

此现象折射出的是，移民者对中

国社会的高度不安全感和对中共制

度的极度不信任。尽管今天身家百

亿，明天就可能面临万丈深渊，遭抄

家、逮捕、没收财产。这些随时都有

可能发生，而且很多正在发生。面对

中共体制的黑暗和残酷，只要你在体

制内就无法避免。 

事实上，中共近几十年来，特别

是每逢中国爆发重大事件时，当局都

要将矛头指向所谓的“西方敌对势

力”，其中被骂得最多的就是美国。

这其实是一种由来已久的愚民策

略，是共产党一贯的政治口号。然而

很多带头反美、反西方的名嘴、五毛

等，也纷纷移民出去了。有句话说：

看一个国家的官员富豪往哪儿跑，就

知道哪里制度好！移民潮背后的因

由不言而喻。当前美国严查中共党员

身份，所以很多移民者都采用律师建

议，先办理三退，在移民文件中附上

三退证书，以期美国移民局的认可。 

 

时，等于给细胞灌入极其微观强大的

正能量。它能穿透生物细胞，病毒体

可能瞬间就被解体、消灭了。 

中国有句话：宁可信其有，不可

信其无；大疫当前，希望人们能敞开

心扉，用九字真言保护自己，并帮助

他人，安然度过这场劫难。 
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全球退党中心的义工们近日表

示，最近拨打退党热线、办理三退(退

出中共党、团、队)的人越来越多。《看

中国》网刊登的消息说，自美国颁布

禁止中共党员入境的规定后，党员身

份已成为带来麻烦的“负资产”，入

境要被问询、甚至被拒，退党中心的

热线变得特别繁忙，连不少老人也打

电话要求办三退。三退义工赵女士表

示，有些老人说，子女不肯给他们办

三退，所以他们就自己打电话来。有

的老人很气愤，说共产党洗脑都洗到

美国了，还想改变美国的大学教材，

说什么社会主义好，邪到这种程度。  

赵女士还透露，她曾几次接到一

名公安干部的电话，他每次来电话时

都咳得很厉害。他说自己参与了迫害

法轮功学员，要向他们忏悔，共产党

非常的坏和邪，自己当初也是身不由

己，现在非常后悔。赵女士表示，有

的民众办完三退后，很想了解法轮功

的真实情况，他们提出了各种问题，

希望能有人给他们解答。很明显，他

们不相信共产党对法轮功的污蔑宣

传。 

    另一名受访的三退义工张女士

对《看中国》表示：最近频繁接到国 

内大学生打来的电话，经常是一群学

生破口大骂，像是有备而来的。但自

己始终没有生气，一直平和耐心地跟

他们讲真相，最后大学生们都很受触

动，一批一批地办理了三退。 

张女士说，我给他们讲中国传统

文化的东西，讲行善积德的道理，他

们都很爱听。讲到中共活摘人体器官

时，我说，一开始我都不相信，就打

电话到上海长征医院，我家里有人在

那儿住过院。我试探说，我家有人想

换肾。立刻一个医生就开始兜售说，

你想花钱多少？最快的 4 个小时，或

1-2 个星期，最长 2 个月，江总书记

的儿子在这儿都换过肾。 

我跟那医生说，咱不能眼里就是

“钱”呀，在老百姓眼里医生大夫就

是活菩萨，可现在这手术刀都变成屠

刀了，咱中华民族是同宗同族的同胞

啊！说着说着我就哽咽了。结果那个

大夫在电话里歇斯底里地大喊，问我

到底是谁，说我要是敢过去，就把我

也活摘了。你说，听到这样的真相，

一个良心尚存的人能不被触动吗？

后来有大学生告诉张女士，其实他们

也不想骂她，是有人给钱，让他们这

样做的。 

 

党员身份成“负资产” 

反浪费要立法 党媒或暗示粮荒 
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总裁修大法 

二十家人继相随 
越南裔的黄先生（Hoang）是两

家信息技术公司的总裁兼首席执行

官，修炼法轮功给他带来身心巨变。

以前,黄先生对财富的渴望、对更高

生活水平的追求，让他十分强势、好

胜。黄先生说：管理众多的员工并非

易事，以前我要是感到焦虑、或项目

接近截止期，我常会大吵大嚷，从来

没说过一句道歉的话，甚至觉得没必

要道歉。但是伴随着事业的成功，袭

来的却是内心的空虚感，不管赚多少

钱，内心还是空的。 

黄先生回味道，我常思考一个问

题：人生的目的是什么？难道就是为

了获得更高的社会地位，从而满足自

己的欲望吗？走访寺庙、神殿，翻阅

宗教书籍，都无法解决根本问题，也

无法治愈内心日益增长的空虚。除了

萦绕内心的困惑，长年的花粉过敏症

也是一个严重问题，而且一年比一年

严重。除了打喷嚏流鼻涕，皮肤、眼

耳、喉咙奇痒、还出现皮疹。不吃药

就会呼吸困难，根本没法工作。 

经一位知名银行家介绍，黄先生

于 2018 年开始修炼法轮功。他说，

许多医生曾告诉我，花粉症无法根

治。但是通过修炼法轮功，花粉症竟

然好了。这真是奇迹！以前需要安眠

药才能睡着觉,现在容易就能入睡，

即使睡得很少，仍然精力充沛。此外，

以前努力戒也戒不掉的烟瘾、酒瘾，

也随着修炼不翼而飞。相识多年的人

都想知道，是什么让我有这样大的改

变。我就向他们介绍法轮大法，问他

们是否想参加学习班，他们很多人都

很乐意。法轮大法让我明白了一个真

正优秀的人需要具备什么，我也努力

让自己成为这样的人。做几天好人不

难，但要天天做一个道德水平高的好

人，就不容易，得改变人生观。 

    曾经的黄先生是那么易怒，就在

他修炼法轮功短短两年多里，全家人

都见证了他的改变。他的大家族中，

几乎每位成员，太太、孩子及岳父母、

姐姐一家、叔叔、表哥表姐、共二十

来人，也开始修炼法轮功。黄先生说：

我后悔没有早点走入修炼，但最终得

遇大法，我心怀感恩！ 

 

餐饮服务者给予警告，拒不改正的，

处以一千元至一万元的罚款；对造成

明显浪费的消费者，可收取处理厨余

的相应费用，还可运用大数据等分析

消费者。这明显是在鼓励窃取公民隐

私，如此立法本身就是违法。关键问

题是，粮食存底还能撑多久，令当局

如此小题大作？ 

新华网头条新闻中，还有一篇题

为《稳固耕地基本盘…》的文章,这

应该是对近期中央经济会议宣传的

延续。会议确实提到了粮食问题，这

个专题宣传也成了粮荒的另一个脚

注。看起来，缺粮让中共高层真的慌

神了。文章承认近年来耕地数量下

降，等于戳穿了年年丰收的谎言。耕

地不断减少，还能不断丰收，中共仍

在变相重复着亩产万斤放卫星的疯

狂谎言。粮荒、限电、疫情、维稳、

谎言…又一次让老百姓承受无尽的

痛苦，多少人都在现实中醒悟了！ 

的痛苦，多少人都在现实中醒悟

新华社网的置顶大头条，通常都

是宣传党魁的专位，然而 12 月下旬，

却罕见地变成《反食品浪费要立法

了，今后下馆子要注意什么？》，百

姓惊呼，党媒变调，难道粮荒真的来

了？党媒一直以来坚称粮食大丰收，

但实际上在遭受疫情、洪灾、蝗灾、

风灾后，估计粮食减产幅度达三成。

大豆、玉米、肉类等继续从美国进

口，但大米多数只能从亚洲其它国家

购买。尽管中印关系如此紧张，但 30

年来中国首次从印度买米，加上重磅

宣传反食品浪费，还要立法，恐怕标

志着粮荒处于倒计时。 

    五十年代末，中共制造的人祸饿

死了几千万的人，尽管那三年风调雨

顺，它却谎称是自然灾害，没有立过

法什么法、救济灾民，反而送粮食给

几个共产小兄弟。而现在党却制定

“反食品浪费法”，草案内容包括：

对诱导、误导消费者造成明显浪费的 


